

09.09.2024

Liebe Eltern der Klassen 1-3,

wie überall, herrscht auch bei uns an der Schule in manchen Bereichen Fachkräftemangel.

Dieses Jahr betrifft es speziell das Fach katholische Religion.

Ihre Kinder haben die Möglichkeit am evangelischen Religionsunterricht teilzunehmen. Falls Sie dies nicht wollen, besteht die Möglichkeit in einer Betreuungsgruppe, parallel zur Religionsstunde, unterzukommen. Sollte der Unterricht in Randstunden liegen, besteht auch die Möglichkeit, dass Ihr Kind später kommt oder früher geht.

Diese Regelung müssen wir so lange beibehalten, bis unsere Lehrkräfte wieder gesund sind.

Bitte um folgende Angaben:

Mein Kind _____ Klasse _____

nimmt am evangelischen Religionsunterricht teil

bleibt in der Zeit zuhause

geht in die Betreuungsgruppe

Bitte geben Sie diesen Abschnitt bis Freitag, 13.09.2024 bei den Klassenlehrerinnen ab.